



¿Dónde está la ministra?

A las 18 horas del jueves recién pasado la ministra de Salud, Ximena Aguilera, iba a recibir a La Prensa Austral para conceder una entrevista. Hasta ahí todo bien, sólo que la secretaria de estado no tenía idea que la nota de prensa iba a ser en el Hotel Cabo de Hornos y, con la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, llegaron hasta la sede de La Prensa Austral. Tras una serie de telefonazos se aclaró la situación y la ministra preguntó "¿Dónde queda el hotel, habrá que tomar auto?". En tanto, en el hotel el horno no estaba para bollos, ya que la encargada de prensa del Minsal tiraba fuego por la boca: ¿Cómo es posible que hayan dejado a la ministra sola? le vociferaba a la periodista de la Seremi de Salud y a la del Servicio de Salud Magallanes. Los tres profesionales de las comunicaciones se trezaron en una discusión, a esas alturas, bizantina. Aunque igual es un tanto entendible la preocupación de la colega nortina, ya que si en esos 100 metros que tuvo que caminar la hija del popular locutor Pablito Aguilera se hubiese llegado a caer por culpa de los sólidos y voluminosos planchones de escarcha que cubrían las veredas de la Plaza, la cosa habría tomado otro cariz.